

Hebdo Tabarly n° 33



Madame, Monsieur, chers parents,
Très chers élèves,
Bonjour,

Cette semaine a incontestablement été marquée par la kermesse de l'école organisée à l'initiative de nos collégiens et de leurs assistantes pédagogiques ! Quel plaisir de rassembler toute notre communauté scolaire, élèves, parents et équipe pédagogique pour cette fête d'école ! Nous avons passé ensemble un moment festif très convivial. Nous saluons la forte présence de nos familles. Un grand merci également aux collégiens pour l'organisation de cette kermesse, celle-ci leur a permis de collecter 5900 dhs pour le financement de leur voyage à Fès ! Bravo !
Tous nos élèves, sans aucun doute, ont été remarquables et ont réalisé de très belles performances. C'est avec beaucoup d'enthousiasme et d'admiration que nous avons assisté à leur spectacle !





Bavo à tous !



Pour rappel, toutes nos familles sont invitées à procéder à la réinscription de leur(s) enfant(s) pour l'année scolaire 23-24 sur le portail EDUKA : <https://osui.eduka.school/admission/main#reenrollments>
La date de fin des réinscriptions est fixée au 18 juin 2023.

Si vous ne parvenez pas à vous connecter ou bien si vous rencontrez des difficultés au cours du processus de réinscription, n'hésitez surtout pas à vous rapprocher de la direction de l'école.

En maternelle, les manipulations en mathématiques sont au rendez-vous ! Toucher, ajouter, déplacer, enlever... sont autant d'actions travaillées dès la petite section pour comprendre la construction du nombre. Pour cette dernière ligne droite avant les grandes vacances, nos jeunes élèves se montrent très assidus et appliqués. Bravo !



Le beau temps de cette semaine a permis aux élèves de la classe maternelle de faire leurs séances de sport à la plage. Au programme, des jeux de poursuite, des courses par équipes ou encore des jeux de placement.



Les élèves de CP et de CE1, en binôme, continuent de s'entraider en classe dans la mise en valeur des rondes magiques ou lors des exercices de fluence en lecture. Venir en aide à un camarade suppose des qualités essentielles : être capable de se mettre à la place d'un camarade, de lui partager une compétence, de réaliser à deux une activité ou encore d'aider son camarade à surmonter une difficulté. Cette entraide entre pairs est bien assurée chez nos jeunes élèves.



"1-2-3 ! Pâtissez!"

La classe des CP-CE1 s'est rendue à « L'Atelier » pour confectionner une pâtisserie marocaine. Encadrés par des Cheffes pâtissières professionnelles, nos élèves ont découvert cette délicieuse recette des cornes de gazelle. Cet atelier gastronomique a beaucoup plu à nos jeunes pâtissiers. Nous remercions chaleureusement Monsieur et Madame Jahlan d'avoir permis à nos élèves de développer chez nos élèves leurs talents culinaires !



Dans le cadre d'une discussion sur le thème de la mémoire, plus précisément la mémoire des villes et la nuance entre "village et ville", les élèves de 4^{ème}-3^{ème} ont décidé de visiter Bayt Addakira, Maison de la Mémoire située au cœur de l'ancienne Medina. Cet endroit symbolise l'unité qui caractérise la ville d'Essaouira sur les plans culturel, religieux et racial. Mme Ghita, la directrice, a guidé nos élèves et leur a expliqué l'histoire de cette maison sur le plan religieux entre les marocains juifs, musulmans et d'autres religions, ainsi que le symbole de tolérance qu'elle représente entre les différentes croyances et son rôle dans le renforcement de la coexistence entre les habitants de la ville en particulier et du Maroc en général. Nous remercions donc Mme Ghita, ainsi que le délégué régional du ministère de la Culture pour l'organisation de cette visite. Merci aussi à nos élèves qui ont enrichi cette rencontre par leurs nombreuses questions.

في إطار الحديث عن الذاكرة، وبالضبط ذاكرة المدن ضمن مجزوءة "القرية والمدينة" ارتأينا القيام بزيارة لبيت الذاكرة المتواجد في قلب المدينة القديمة. هذا المكان الذي أظهر لنا مدى التلاحم الذي تتميز به مدينة الصويرة ثقافيا ودينيا وكذلك عرقيا. وقد كانت السيدة غيطة مديرة هذا البيت خير دليل لنا فيه. حيث وضحت لنا ولوفد جمعنا وإياه هذا المكان الجميل، تاريخ هذا البيت في علاقته بالمغاربة يهودا ومسلمين وغيرهم، ورمزيته التسامحية بين الاديان، ودوره في تعميق التعايش بين سكان المدينة خاصة والمغرب على العموم. فشكرا للسيدة غيطة وعبرها نشكر المندوب الإقليمي لوزارة الثقافة، وشكرا ايضا لتلاميذنا الذين أغنوا اللقاء باسئلتهم.



Toute l'équipe pédagogique vous remercie pour votre attention. Nous vous souhaitons une agréable fin de semaine !

Marie-Christine MARCELINO
Directrice - Cheffe d'établissement